



Accueil > Nouvelle Aquitaine > Chiché

# Ils agressent un employé à un distributeur de billets en Deux-Sèvres et s'enfuient avec l'argent

INFO LE COURRIER DE L'OUEST. Le plan Epervier a été déclenché ce mardi 20 décembre à 10 heures après l'agression d'un employé survenue au distributeur automatique de billets du Crédit Agricole de Chiché, entre Bressuire et Parthenay, en Deux-Sèvres.



L'agression s'est produite au niveau du distributeur automatique de billets de banque Crédit agricole de Chiché. | CO  
DOMINIQUE CADU

Une agression a eu lieu ce mardi matin au cœur de la commune de Chiché (Deux-Sèvres), peu avant 10 heures sur la RN 149 (axe Nantes – Poitiers).

Un employé, chargé du fonctionnement du distributeur automatique de billets (DAB) à l enseigne Crédit agricole, ouvrait le local pour permettre à une autre personne d assurer une maintenance de sécurité. C est alors qu il a été violemment agressé par deux individus armés bien déterminés à dérober l argent du DAB. Ils lui ont donné des coups de crosse. Les agresseurs ont pris la fuite à bord d une voiture avec l argent du distributeur.

## Blessé à la tête par des coups de crosse

Le blessé, souffrant d une arcade sourcilière et à la tête, a été secouru par les pompiers.

L autre personne, qui était chargée de la maintenance, sortait tout juste de son véhicule. Elle a, par miracle, pu échapper à l agression.

La gendarmerie, sous la direction du commandant Fumoleau (qui dirige la Compagnie de gendarmerie de Bressuire) a déclenché le plan Epervier pour tenter d intercepter la voiture en fuite qui avait pris la direction de Parthenay. Un hélicoptère a survolé la zone dans le cadre de cette opération. Le plan Epervier a été stoppé en fin de matinée.

La scène a été gelée et un périmètre de sécurité établi pour permettre l intervention des techniciens d investigation criminelle et des enquêteurs.

La gendarmerie s est refusée à tout commentaire. Le maire François Mary s est rendu sur place. Des locaux de la mairie de Chiché ont d ailleurs été mis à disposition pour recueillir les premiers témoignages. Car plusieurs personnes ont été témoins de cette scène, le distributeur du Crédit agricole se trouvant tout à côté de la supérette Vival et de la mairie, au cœur du bourg de Chiché. Il semble que les individus, auteurs de ce cambriolage et de cette agression, étaient habillés en noir et masqués.

On sait que l'alerte a été donnée à 9 h 50. Une cliente est en effet rentrée en panique à la supérette Vival disant qu'il se passait quelque chose de grave dans le bourg. C'est alors que le directeur de Vival a décidé, par précaution, de fermer le magasin, une façon de protéger à la fois le personnel (ils étaient alors trois salariés) et les clients (ils devaient être cinq).

L'enquête a été confiée à la brigade de recherches (BR) de Bressuire qui dispose de nombreux éléments après le gel des lieux, la présence de la police technique et scientifique, une enquête de voisinage et l'audition des témoins. Reste que les deux hommes sont toujours en fuite.



Le distributeur de billets se situe à Chiché, sur l'axe de la RN 149 (Nantes-Poitiers) | CO-DOMINIQUE CADU